



Monreal y Adán Augusto López acuerdan dar prioridad a Sheinbaum en agenda legislativa: “Reiteramos nuestra amistad”

El diputado y el senador de Morena se reunieron a un mes de que se confrontaron por supuestas irregularidades con los recursos del Senado

Por **Fernanda López-Castro**

17 Ene, 2025 01:48 p.m. MX



Durante la conferencia, López Hernández estuvo acompañado del coordinador de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila. (Foto: DANIEL AUGUSTO /CUARTOSURTO)

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se reunió con su homólogo en el Senado, Adán **Augusto López Hernández**, a poco más de un mes de que ambos protagonizaron una confrontación por supuestas irregularidades con los recursos de la Cámara Alta, que incluso requirió de la intervención del gobierno federal para restaurar la unidad del partido.

En su cuenta de X, antes Twitter, Monreal Ávila **publicó una fotografía del encuentro** entre ambos, en la cual se les ve abrazados y sonriendo, afirmando que reiteraron su amistad y respeto mutuo.

En la misma publicación, el diputado morenista detalló que acordó con el senador incluir las prioridades de la presidenta Claudia Sheinbaum en la agenda legislativa para el próximo periodo de sesiones, el cual comenzará en febrero, argumentando que actualmente México vive un momento en el que se requiere “unidad nacional”.

“El momento que vive México requiere de unidad nacional, y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta [@Claudiashein](#) para beneficio de la población. De eso hablamos el senador [@adan_augusto](#) y yo, reiterando nuestra amistad y respeto”, escribió en la red social.



Esta semana, el diputado Monreal Ávila hizo un llamado a los legisladores, políticos y ciudadanía en general a cerrar filas con la presidenta **Sheinbaum** para actuar ante el gobierno de **Donald Trump**, quien rendirá protesta por segunda ocasión como presidente de Estados Unidos el próximo 20 de enero y en varias ocasiones ha anunciado políticas contra la migración e incluso, un aumento en el pago de aranceles.

En entrevista con diversos medios de comunicación al salir de la Cámara de Diputados, consideró que el gobierno de México en general debe reaccionar con prudencia y serenidad a las políticas de Trump.

Sin embargo, insistió en que **se debe formar “un frente común”** con la mandataria, para establecer una relación de respeto y diálogo entre ambos países.

“Yo tengo confianza en que el diálogo va a superar las diferencias pero es momento de cerrar filas de establecer un frente común con la presidenta Claudia Sheinbaum, que es la jefa de Estado, necesita ella fuerza, fortaleza de su pueblo para poder enfrentar en una relación de respeto y de diálogo la futura situación frente a Estados Unidos, en una cooperación ente ambas naciones, que es lo deseable”, puntualizó.

[Monreal y Adán Augusto López acuerdan dar prioridad a Sheinbaum en agenda legislativa: “Reiteramos nuestra amistad” - Infobae](#)